



Pascal Meyer
Einwohnerat, GLP
Habermattweg 32
6010 Kriens

Kriens, 02.11.2014

Gemeindekanzlei
z.H. Herr Peter Portmann
Einwohneratspräsident
Postfach
6011 Kriens

Interpellation
European Energy Award GOLD für Kriens

Sehr geehrter Ratspräsident
Sehr geehrte Damen und Herren

Wie aus dem energiepolitischen Profil 2011 zu entnehmen ist, schöpft Kriens im Moment 63% ihres energiepolitischen Handlungspotentials aus. Dafür hat Kriens das Energiestadtlabel bekommen. Für den European Energy Award GOLD wären 75% nötig. Mit diesem Goldlabel würde Kriens in der Champions League der Energiestädte mitwirken. Das Projekt „Zukunft Kriens- Leben im Zentrum“ ist eine der Chancen, näher an dieses Goldlabel heranzurücken. Die Eindämmung des Energieverbrauchs sowie die Förderung erneuerbaren Energien werden weiter an Notwendigkeit gewinnen. Dieses Engagement soll auch gegen aussen sichtbar werden. Aus diesen Überlegungen ergeben sich folgende Fragen:

1. Welche Massnahmen muss Kriens konkret umsetzen, um den European Energy Award GOLD zu erhalten?
2. Ist die Erreichung des European Energy Award GOLD aus Sicht der ökologischen und ökonomischen Entwicklung in Kriens sinnvoll?
3. Welche Chancen und Risiken sieht der Gemeinderat mit der Umsetzung dieses Ziels?
4. Wie kann die Gemeinde den European Energy Award GOLD sinnvoll beim Standortmarketing von Kriens nutzen?
5. Was sind die nächsten geplanten Schritte, um diese Zertifizierung zu erhalten?
6. Wann bekommt Kriens aus Sicht des Gemeinderates das Zertifikat „European Energy Award GOLD“?

Freundliche Grüsse

Pascal Meyer

